



**CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES**

24 de abril de 2009

BOLETIN N° 1.735

INFORMACION PERIODISTICA – 27/03/09

MARINO: “ES UN DISPARATE”

El Senador Nacional por la UCR Juan Carlos Marino calificó de disparate la posible implementación por parte del Gobierno de la nacionalización del comercio de granos o, en su defecto, un esquema de intermediación que compita con los privados.

“La actual situación que atraviesa la comercialización de carne, leche, y trigo constituye un claro ejemplo de los efectos que podría llegar a causar para la transacción de todos los productos agropecuarios una eventual intermediación estatal”.

En tal sentido señaló el legislador, actualmente, con el trigo entre el precio de abastecimiento y el precio de mercado fijado por el Gobierno, el productor termina percibiendo un valor sensiblemente inferior al internacional si se le descuenta la retención. Para la carne y la leche la situación no es muy diferente, ya que a partir de las intervenciones de Moreno es el Gobierno y no el mercado el que decide cuanto gana el productor.

“Quiero creer que solo son rumores tendientes a generar pánico entre aquellos productores que aun conservan una parte de la cosecha pasada de soja, y que fruto de la presión terminen vendiendo, aunque salvo que a ese grano se lo confisquen, ni la nacionalización ni la intermediación obligarían al productor a desprenderse de esta mercadería”.

Marino señaló que “el Gobierno esta preocupado por el derrumbe del comercio internacional porque los productores no venden y esto afecta el mercado cambiario por la escasa oferta de dólares, y las cuentas fiscales, por la nula recaudación de retenciones; se debe pura y exclusivamente a la imprevisibilidad e incertidumbre que han generado con sus propias políticas.

“El Gobierno debe entender de una vez por todas que no existe política agropecuaria posible en un contexto donde no se asegura la libre formación de los precios, cuestión que hoy no solo esta afectando la comercialización, sino también la propia producción.”

Por último, el Senador pidió humildad y comprensión por parte del Gobierno, para alcanzar la búsqueda de soluciones, evitando así la profundización del conflicto que en el actual contexto de crisis no hará otra cosa que amenazar la forma de vida de gran parte del interior del país.